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Adolescente em surto mata jovem de 
17 anos em Capão Bonito

Os familiares de Danilo Correia de Lima, de 
35 anos, estiveram na redação de O Expresso e 
afirmaram que segundo testemunhas, ele foi em-
purrado para fora do ônibus da viação SKS, quando 
o ônibus estava chegando no último ponto do bairro 
Santa Izabel. Após a queda, o motorista ajudou a 
acomodar o homem na calçada e teria ainda assu-
mido que empurrou Danilo. Região 4

Familiares dizem que homem foi 
empurrado de circular  

por motorista

Um caso de ataque esquizofrênico envol-
vendo um adolescente de 14 anos terminou 
com uma vítima fatal em Capão Bonito, na 
noite da última segunda-feira, dia 25. O cri-
me aconteceu na quadra de futebol society 
da Vila Maria. Segundo testemunhas, o jo-

vem Alexsander da Silva Nascimento estava 
jogando bola com amigos no local e saiu da 
quadra para tomar água, quando foi golpeado 
com três facadas nas costas pelo adolescente. 
Pessoas ouvidas pelo O Expresso afirmam 
que o mesmo adolescente que cometeu o 

crime já havia golpeado um outro jovem 
com uma tesoura no final do ano passado 
na escola onde estudava. Segundo a Polícia 
Militar, o adolescente faz acompanhamento 
no CAPS, em Capão Bonito, e deveria tomar 
medicamentos controlados. Geral 11

O ex-vereador de Capão Bonito, Heitor da Gelsa, 
esteve esta semana na Delegacia Seccional de Ita-
peva depondo no caso do áudio enviado ao Jornal O 
Expresso em que o secretário de Governo José Saito 
e o vereador situacionista Fio Londrina combinam 

comprar apoio de vereador. O caso acabou se trans-
formando em inquérito policial, após o ex-vereador 
e o ex-prefeito Marco Citadini pedirem que a OAB 
enviasse ofício às autoridades competentes solici-
tando apuração dos fatos. Região 4

Ex-vereador depõe em inquérito sobre 
áudio de secretário de Capão Bonito

A vítima, Alexsander da Silva Nascimento Adolescente que matou Alexsander foi apreendido logo após o crime
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Só agora que 
decidiu apurar?

O prefeito de Capão 
Bonito finalmente 
rompeu seu silêncio 
semana passada com 
relação as denúncias 
que têm proliferado 
na atual gestão muni-
cipal.

O chefe do Exe-
cutivo informou em 
vídeo que acionou 
a Secretaria de Ne-
gócios Jurídicos da 
prefeitura para cobrar 
explicações, via Justi-
ça, de uma página de 
notícias que circula 
no município e que 
teria noticiado que 
um assessor do prefei-
to procurou um em-
presário que vendeu o 
show do grupo Roupa 
Nova para receber 20 
mil reais.  

O político prometeu 
ser duro contra o re-
presentante da página 
e ainda disse que 27 
dos seus assessores já 
recorreram até a Po-
lícia Civil, para fazer 
boletim de ocorrência 
por se sentirem preju-
dicados com a notícia. 
Além de sugerir que 
a notícia não é ver-
dadeira, o chefe do 
Executivo disse que 
caso seja confirmado 
que um assessor 
teria procurado um 
empresário para pedir 
20 mil reais, irá abrir 

processo administra-
tivo e até fazer uma 
exoneração. 

O engraçado é que 
o comportamento do 
prefeito capão-boni-
tense mudou repenti-
namente, já que teve 
inúmeras oportuni-
dades de se mostrar 
preocupado com a 
lisura e transparência 
de sua administração 
e nada fez.

Por que o prefeito 
não apurou os áudios 
envolvendo o seu 
secretário de Governo 
e braço direito, que foi 
flagrado combinando 
com um vereador a 
compra de apoio de 
um membro do Legis-
lativo? 

Por que não tomou 
providências no áudio 
em que o diretor de 
Indústria e Comércio 
recomenda o direcio-
namento de vagas do 
PAT para vereadores 
aliados? 

Por que não tomou 
providências quanto 
a compra com sobre-
preço de notebooks 
pela Secretaria de 
Educação do municí-
pio, que o Tribunal de 
Contas apontou como 
irregulares?

Dá-se a impressão 
que a opção pela 
transparência no caso 

do assessor que teria 
tentando receber di-
nheiro de um empre-
sário de shows, nada 
mais é que uma busca 
pela melhoria da ima-
gem do atual governo, 
que está manchada 
pelos seguidos casos 
de suspeita de irre-
gularidades que não 
estão sendo apurados.

O governo muni-
cipal poderia muito 
bem ficar livre dessas 
especulações, se ti-
vesse agido desde seu 
início com respeito ao 
dinheiro público, mas 
o que se viu foi uma 
gestão cheia de coisas 
nebulosas, que vão 
desde obras milioná-
rias para uma mesma 
empresa do Amapá, até 
suspeitas de direciona-
mento de licitações em 
serviços de transportes 
e tantas outras que não 
há como a imagem da 
atual gestão não estar 
manchada.

Se movimentar so-
mente agora, no final 
do segundo tempo do 
jogo, nos parece nada 
mais do que tentar ta-
par o sol com a peneira 
e tentar melhorar a 
imagem arranhada 
pensando no processo 
eleitoral que está por 
vir.  Nada mais do que 
isso.  

Cardápio profissional 
 
 José Renato Nalini é Reitor da Uniregistral, docente da Pós-graduação da Uninove e 

Secretário-Geral da Academia Paulista de Letras

Quando eu era 
criança – e lá se vão 
setenta anos – as 
profissões indicadas a 
quem tivesse vontade 
de estudar eram a 
medicina, a engenha-
ria, a odontologia e o 
direito. Disso não se 
fugia. Mas os tempos 
são outros. Infância e 
juventude do século 
XXI têm cardápio pro-
fissional muito mais 
rico e exuberante.

O LinkedIn relacio-
nou os cargos de alta 
demanda nos últimos 
cinco anos. São aque-
les que ofertam as 
melhores perspectivas 
profissionais. Pois 
partem da demanda 
empresarial. O que 
é que as empresas 
c o n t e m p o r â n e a s 
querem e do que elas 
precisam?

A profissão campeã 
é a de analista de 
privacidade. Profis-
sional que avalia os 
riscos relacionados 
a dados sensíveis, 
ajudando as empre-
sas a desenvolver 
procedimentos para 
tratar informações de 

maneira adequada. 
Em seguida, analista 
de ciber-segurança. O 
responsável por evitar 
ameaças cibernéticas 
a dispositivos e à rede 
da empresa, moni-
torando incidentes e 
avaliando vulnerabili-
dades.

Em terceiro lugar, 
executivo de vendas. 
Coloca em prática a 
estratégia de vendas, 
sendo responsável 
por processos desde 
a identificação de po-
tenciais clientes até a 
administrar a carteira 
de contas. 

Depois o represen-
tante de desenvolvi-
mento de negócios, 
que faz prospecção e 
relacionamentos com 
potenciais clientes 
para oportunidades de 
negócios. Em quinto, 
o gerente de contas 
estratégicas. Cuida da 
gestão das contas de 
clientes que geram 
maior faturamento da 
empresa. O próximo 
é diretor de recei-
ta: supervisiona os 
processos geradores 
de receita em uma 

empresa, escolhendo 
setores para foco e 
participando na defi-
nição das estratégias 
de planejamento e 
operações. 

As empresas ainda 
precisam de enge-
nheiro de segurança 
de processo cuja 
tarefa é analisar riscos 
em processos indus-
triais relacionados a 
compostos químicos 
e materiais. Necessi-
tam de assessores de 
investimentos, que 
auxiliam clientes na 
tomada de decisões de 
investimento e analis-
tas de dados: para co-
letar e limpar bases de 
dados, fazer análises 
e fornecer material 
que auxiliem outras 
áreas do negócio a 
tomar decisões. A lista 
continua com gerente 
de tráfego, líder de 
gerentes de produto, 
analista de construção 
civil, especialista de 
campo, diretor comer-
cial, gerente “Middle 
Market” e psicólogo 
infantil.

E você? Já escolheu 
o que quer ser?

Lei da oferta e da procura e o  
mito da especulação imobiliária

Luiz Augusto Pereira de Almeida, é diretor da Sobloco Construtora e  

diretor-adjunto da FIABCI

Com grande frequ-
ência, leio, escuto e 
observo severas críticas 
ao mercado imobiliário. 
Ora dizem que está 
pouco se importando 
para as cidades; ora o 
classificam como um 
bando de especulado-
res, insensíveis aos pro-
blemas da população. 
Não sei bem onde e 
quando surgiu tamanha 
animosidade contra o 
setor, mas se trata de 
uma imagem muito 

distante da realidade 
dos fatos e da atividade, 
cuja atuação precisa 
ser melhor analisada. 
É necessário esclare-
cer que o estigma da 
especulação imobiliária 
brota de uma interpre-
tação equivocada da 
antiga e irrevogável lei 
da oferta e da procura 
no movimento de com-
pra e venda de imóveis. 
O cálculo é simples: 
quanto mais unidades 
habitacionais puderem 

ser construídas num 
terreno e quantos mais 
empreend imento s 
puderem ser edificados 
em uma região, mais 
competitivos serão os 
seus preços unitários. 
O contrário também é 
verdadeiro. 

Quem define o que, 
quanto e onde pode ser 
construído numa cidade 
é o poder público, atra-
vés de planos diretores, 
nos quais zoneamentos 
e normas de uso e 

ocupação são definidos. 
Neste quesito, nosso 
histórico foi sempre 
marcado por políticas 
de ocupação restritivas, 
de baixo aproveitamen-
to do solo. 

As empresas imobiliá-
rias dimensionam cada 
projeto a partir dessas 
regras, somando os 
valores da compra do 
terreno e da realização 
da obra. O total é dividi-
do pelo número de lares 
ou escritórios cuja cons-
trução a lei permite em 
cada terreno. Chega-se, 
assim, a um custo uni-
tário, ao qual se soma o 
lucro, determinando-se 
o preço final. O racio-
cínio também é válido 
para cada bairro e para 
cada cidade como um 
todo: nas localidades 
em que se pode cons-
truir pouco, os preços 
sobem; onde ainda é 
possível realizar empre-

endimentos em maior 
número, os preços são 
mais competitivos. Se 
leis impedem ou res-
tringem a ocupação, os 
imóveis ficam cada vez 
mais caros e exclusivos.

Há outro fator que 
também tem impacto 
nos preços, na satis-
fação dos ocupantes 
do imóvel e, claro, na 
imagem do mercado 
imobiliário: a qualidade 
da infraestrutrura urba-
na e dos serviços. Locais 
bem servidos nesses 
itens têm procura maior 
e, portanto, valores mais 
altos. Porém, quando 
falta isso, parece já ter 
transitado em julgado 
na opinião pública que 
a culpa, mais uma vez, é 
do mercado imobiliário. 
Ora, o setor não é o res-
ponsável por construir 
avenidas, pontes, via-
dutos, parques públicos, 
metrô, corredores de 

ônibus, trens, estrutura 
de atendimento médi-
co-hospitalar, escolas 
e unidades policiais. 
Como se vê, o que na 
realidade incomoda o 
cidadão e o faz pensar 
que a culpa é do setor 
imobiliário é o fato de 
as cidades crescerem 
sem planejamento, de 
ser cada vez menor o 
número de áreas dispo-
níveis, as restrições nas 
regras de uso e ocupa-
ção do solo e a insufici-
ência dos investimentos 
públicos em infraestru-
tura, cuja evolução não 
acompanha a expansão 
das cidades. Aposto que 
o leitor, ao vender seu 
imóvel numa área que 
proporcionasse esses 
benefícios ou parte de-
les, o precificaria em, no 
mínimo, 50% a mais. E, 
com certeza, não estaria 
fazendo especulação 
imobiliária!
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O prefeito de Capão Bonito, Júlio Fernando, 
que tinha movido uma ação contra o funcio-
nário público Davi Mendonça, alegando que 
ele tinha o caluniado por cobrar explicações 
sobre o caso dos grileiros, que levou à prisão 
quase uma dezena de moradores da cidade, 
inclusive uma funcionária municipal, acabou 
não levando adiante a ação.

 Não prosperou

Será que o prefeito desistiu da ação por temer 
que aparecesse sua proximidade com uma das 
envolvidas no caso? Que por coincidência era 
funcionária da Secretaria de Educação e foi 
beneficiada com um PDV em ritmo a jato pelo 
atual governo?

 Por que desistiu? 

O vereador Josiel Baitaca, do PL de Capão 
Bonito, reiterou pedidos de seus colegas ve-
readores para que a prefeitura volte a ceder 
ônibus para acompanhar sepultamentos de 
moradores da cidade, cujas famílias não 
têm como contratar um ônibus. O vereador 
disse que na gestão passada a prefeitura 
possibilitava esse serviço, mas na atual 
gestão foi cortado.

 Na gestão passada tinha

O vereador Daan Cabeleireiro migrou para o 
MDB e deverá disputar a reeleição pelo par-
tido da deputada federal Simone Marquetto. 
O vereador que é o único da oposição na 
atual legislatura, teve a ficha assinada pela 
própria deputada de Itapetininga.

 No MDB

A pedido do vereador Fio Londrina, foi retirada 
da pauta da última sessão uma indicação de 
todos os vereadores de Capão Bonito, que pedia 
que o prefeito Júlio Fernando intercedesse junto 
ao prefeito de Ribeirão Grande, Marcelo Nunes, 
para que o seu município passe a ajudar a Santa 
Casa com repasse de recursos mensalmente.

 Retirada estratégica

Por falar em Santa Casa, a direção da entidade 
ainda está aguardando uma posição do prefeito 
Júlio Fernando sobre a renovação do convênio 
que está parado na prefeitura desde o dia 28 
de novembro. Enquanto o prefeito não renova 
o convênio, a Santa Casa vem amargando com 
um prejuízo de cerca de 400 mil reais por mês.

Chá de cadeira

O prefeito de Capão Bonito, Júlio Fernando, 
divulgou um vídeo em suas redes sociais in-
formando que determinou a sua Secretaria de 
Negócios Jurídicos que acione judicialmente 
o responsável por uma página de notícias que 
teria caluniado a sua assessoria.

Nova ameaça 

Segundo o prefeito, a página diz que um as-
sessor seu teria procurado um empresário que 
vendeu o show do grupo Roupa Nova para re-
ceber 20 mil reais. O prefeito quer provas sobre 
o caso e promete tomar providências caso seja 
comprovado o pedido feito pelo assessor.

Quer provas

O vereador Daan Ca-
beleireiro aproveitou o 
vídeo do prefeito para 
pedir que ele apure 
outras denúncias que 
surgiram nos últimos 
meses e citou o caso 
do direcionamento 
de vagas do PAT para 
vereadores da situa-
ção. Daan disse: “Já 

E o PAT?

Daan cobrou explicações Daan cobrou explicações 
sobre o áudio do PATsobre o áudio do PAT

que está com vontade de apurar que dê uma 
resposta sobre o caso do PAT que até agora não 
teve nenhuma informação”.  

Além de cobrar explicações sobre o caso do 
áudio do diretor de Indústria e Comércio, 
João Carvalho Junior, sobre o direcionamento 
político de vagas do PAT, o vereador Daan 
Cabeleireiro disse que está na hora da Câmara 
defender a população e não apenas o prefeito.

Defendendo o povo 

O vereador do MDB fez a sua explanação ao co-
mentar um pedido de uma eleitora sobre o caso 
do vídeo divulgado de uma agressão em que um 
morador da Santa Izabel foi empurrado do circu-
lar por um motorista da empresa de ônibus SKS. 

Agressão no circular

Além de cobrar uma informação sobre o caso 
do empurrão, o vereador lembrou do caso do 
incêndio de um carro da empresa que pegou 
fogo quando voltava de Jaú trazendo pacientes 
com câncer. Daan disse que a comissão criada 
pelo prefeito não fez nada e que ele vai cobrar.

 Passando pano

O assessor do prefeito de Capão Bonito, Igor 
Senciatti, apelidado por colegas da prefeitura 
de Menino de Ouro, recebeu um adianta-
mento de viagens no valor de R$ 4.000,00 
para participação no dia 25 no 33º Fórum da 
Undime (União dos Dirigentes Municipais de 
Educação) na cidade de Santos. Um bom valor 
para ir para Santos.

 Giro em Santos 

Vereador disse que nada foi apurado Vereador disse que nada foi apurado 
sobre incêndio de ônibussobre incêndio de ônibus

Um despacho do secretário Adjunto da Educa-
ção do Estado publicado no Diário Oficial do 
Estado no último dia 25, agitou o meio político 
de Guapiara. O despacho determina o afasta-
mento sem prejuízo de remuneração por 180 
dias do vereador e funcionário da Secretaria 
Estadual de Educação Emerson Ferrugem. 

 Despacho oficial

O afastamento foi pedido pela Diretoria de 
Ensino de Apiaí que abriu processo admi-
nistrativo contra Ferrugem que agrediu um 
motorista de ônibus escolar terceirizado há 
alguns dias. Apesar do afastamento, o vere-
ador continua exercendo suas atividades no 
Legislativo de forma normal. 

 Na cadeira
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Os familiares de 
Danilo Correia de 
Lima, de 35 anos, 
estiveram na redação 
de O Expresso e afir-
maram que segundo 
testemunhas, ele foi 
empurrado para fora 
do ônibus da viação 
SKS no último dia 

22, quando o ônibus 
estava chegando no 
último ponto do bair-
ro Santa Izabel. De 
acordo com a mãe e 
a irmã de Danilo, ele 
há alguns meses tem 
tido problemas de al-
coolismo após sofrer 
uma séria fratura 

no braço direito que 
compromete os movi-
mentos do membro e 
o impede de voltar às 
atividades normais. 
Após a queda, o mo-
torista ajudou a aco-
modar o homem na 
calçada e teria ainda 
assumido que empur-

rou Danilo. A família 
afirma que não rece-
beu apoio da empresa 
e nem da prefeitura 
após o ocorrido. Dani-
lo passou pelo Pronto 
Socorro da Santa 
Casa e até hoje sente 
dores na cabeça e no 
corpo.

Ex-vereador depõe em inquérito que investiga possíveis 
atos de corrupção de secretário de Capão Bonito

O ex-vereador de 
Capão Bonito, Heitor 
da Gelsa, esteve esta 
semana na Delegacia 
Seccional de Itapeva 
depondo no caso do 
áudio enviado ao Jornal 
O Expresso em que o 
secretário de Governo 
José Toshio Saito e o 
vereador situacionista 
Fio Londrina combinam 
uma forma de tentar 
comprar o apoio do 
vereador Daan Cabelei-
reiro, do MDB.

O caso acabou se 
transformando num 
inquérito policial após 
o ex-vereador e o ex-
-prefeito Marco Citadini 
ficarem inconformados 
com a falta de apuração 
dos fatos por parte do 
prefeito e pedirem que a 

OAB da cidade enviasse 
ofício para autoridades 
competentes solicitando 
apuração dos fatos.

O vereador foi in-
formado que a perícia 
constatou que o áudio 
divulgado pelo jornal 
O Expresso não foi 
adulterado, sendo ver-
dadeiro e confirma que 
não houve nenhuma 
montagem. O caso está 
sendo investigado pela 
polícia de Itapeva, pois 
envolve autoridades 
locais e assim que for 
encerrado será encami-
nhado para o Ministério 
Público.

Em nenhum mo-
mento o prefeito Júlio 
Fernando determinou 
que o caso fosse apura-
do por uma sindicância 

ou processo adminis-
trativo e o prefeito 
em várias entrevistas 
para rádios da região 
tentou desqualificar a 
matéria divulgada pelo 
O Expresso, defenden-
do sempre seu braço 
direito e secretário de 
Governo José Saito e o 
vereador Fio Londrina.

“Nós não podíamos 
deixar de denunciar 
isto, principalmente 
após a inércia do 
prefeito. E a cada dia 
a situação está se com-
plicando para o gover-
no, pois está claro que 
a estratégia do prefeito 
e de seus aliados de 
desqualificar o áudio 
está caindo por terra”, 
disse a O Expresso o 
ex-vereador.   

Ex-vereador Heitor da Gelsa esteve na Delegacia 
Seccional de Itapeva depondo no caso do áudio

Prefeito de Capão Bonito critica página de notícias 
e agora diz que vai apurar denúncia

O prefeito de Capão 
Bonito, Júlio Fernando, 
gravou vídeo para suas 
redes sociais na sema-
na passada informando 
que seus assessores 
estão fazendo boletim 
de ocorrência contra 
a página Notícias de 
Capão Bonito devido a 
uma publicação feita 
onde diz que uma fonte 
informou que um as-
sessor do prefeito teria 
ido buscar 20 mil reais 
com o dono da empresa 
que realizou o show do 
grupo Roupa Nova para 
a prefeitura.

Segundo o prefeito, 
até a data do vídeo, 27 
assessores tinham feito 
boletim de ocorrência 
contra a responsável 
pela página, que é 
pessoa conhecida na 

cidade. O chefe do Exe-
cutivo ainda disse que 
determinou que sua 
secretaria de Negócios 
Jurídicos acionasse 
através da Justiça para 
que o responsável pela 
página apresente pro-
vas da notícia divulgada 
para que sejam toma-
das as providências.

Áudio do PAT

Em explicação pesso-
al na sessão da Câmara 
de Capão Bonito, o 
vereador Daan Cabelei-
reiro, do MDB, sugeriu 
que o prefeito comece a 
apurar denúncias como 
o caso do áudio do PAT 
em que o diretor de 
Indústria e Comércio 
disse que as vagas de-
veriam ser direcionadas 

para vereadores da situ-
ação. “Se o prefeito re-
almente quer apurar as 
coisas erradas porque 
não começa pelo áudio 
sobre o direcionamento 
de vagas do PAT”, disse 
o vereador. 

Apesar das muitas 
denúncias, como o 
áudio divulgado pelo 
Jornal O Expresso da 
tentativa de compra 
de apoio por parte do 
secretário de Governo, 
compra de computa-
dores com sobrepreço 
apontados pelo Tribu-
nal de Contas e tantas 
outras irregularidades, 
o prefeito Júlio Fernan-
do até essa semana não 
tinha tomado nenhu-
ma providência para 
investigar as possíveis 
irregularidades.

REGIÃO

Prefeito gravou vídeo e disse que vai apurar denúncia   

Familiares dizem que homem foi empurrado de circular por motorista
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Vereador de Guapiara é afastado das funções 
em escola estadual do município

REGIÃO

Enfermeira fala das novas técnicas 
da estética e do tratamento capilar

O Diário Oficial do 
Estado publicou na 
segunda-feira, no dia 
25 de março, despacho 
do secretário adjunto 
da Educação do Estado 
de São Paulo, determi-
nando o afastamento do 
vereador Emerson Fer-
rugem de suas funções 
como agente de orga-
nização escolar efetivo, 
na escola Padre Antonio 
Dragone, do bairro dos 
Paes, em Guapiara. 

O afastamento deu-se 
após o vereador agre-
dir um motorista de 
transporte escolar ter-
ceirizado na entrada da 
unidade quando exercia 
sua função na escola.

O afastamento foi 
por 180 dias sem pre-
juízo de remuneração 
e atendeu solicitação 
feita pela Diretoria de 
Ensino de Apiaí e com 
isso será levado adiante 
processo administrativo 

disciplinar que avaliará 
qual medida será toma-
da relativa ao caso de 
agressão.

Entre vereadores da 
oposição comenta-se 
que há possibilidade de 
que algum cidadão peça 
apuração de falta de 
decoro parlamentar por 
parte do vereador da 
bancada situacionista. 

O vereador Emerson 
Ferrugem chegou a 
divulgar vídeo em que 

anunciava seu pedido 
de exoneração da fun-
ção na escola e também 
como vereador, que 
depois acabou não se 
concretizando já que o 
requerimento não che-
gou a ser colocado em 
votação pela presidente 
da Câmara, Neli Barros.

Procurado pelo O 
Expresso o vereador 
Ferrugem disse que na 
hora certa se manifes-
taria.

Deputado Maurício Neves libera recursos para 
pavimentação em Capão Bonito

A entrevista desta 
semana no programa 
O Expresso Entrevis-
ta, que é transmitido 
todas as quartas-feiras 
pela TV O Expresso 
é a enfermeira esteta 
Rafaela Camargo. 
A enfermeira, que 
atende nas cidades 
de Itapeva e Capão 
Bonito, falou dos no-
vos procedimentos da 
estética para mulheres 

e homens. Uma das 
grandes novidades 
que Rafaela Camargo 
está trazendo para 
Capão Bonito é a me-
soterapia capilar, que 
combate a calvície de 
homens e mulheres 
num tratamento que 
fortalece os fios, sendo 
inclusive recomenda-
do por dermatologistas 
como preparação para 
implantes capilares.

Rafaela atende em 
Capão Bonito no 
Centro de Estética 
Andréia Costilhas e 
além do tratamento 
para calvície, ainda faz 
remoção de vasinhos. 
A entrevista completa 
com a enfermeira es-
teta Rafaela Camargo 
pode ser vista pelo Fa-
cebook de O Expresso 
ou no canal do jornal 
no Youtube.  

O Expresso na História traz O Jornal 
de 13 de julho de 1919

Nesta semana será 
disponibilizada no site de 
O Expresso, a edição de 
O Jornal de 13 de julho de 
1919. O semanário que cir-
culava com a cidade ainda 
sendo chamada de Capão 
Bonito do Paranapanema, 
trazia em suas páginas 
um relato dos trabalhos da 
Câmara Municipal e entre 
os assuntos aprovados 

pelos vereadores estava a 
ajuda para a Câmara de 
Itapetininga para abertura 
de uma estrada ligando 
as duas cidades passando 
pelo Gramadinho. Outro 
fato interessante relata o 
sumiço de correspondên-
cia na agência dos Correios 
local e, por fim, nesta 
edição de O Jornal é rela-
tado um acidente em que 

as rodas de uma carroça 
carregada de tijolos passou 
sobre o pé de um menino 
na rua General Carneiro. 
Para ter acesso a edição 
completa e digitalizada 
de O Jornal, basta o leitor 
acessar o site www.oex-
presso.com.br e baixar o 
pdf que estará disponível 
na seção O Expresso na 
História. 

Vereador foi afastado das funções em escola de Guapiara

Enfermeira Rafaela falou sobre novidades da estética

O deputado federal e 
presidente estadual do Pro-
gressistas, Maurício Neves, 
autorizou recentemente a 
liberação de recursos que 
estão sendo aplicados em 
obras de pavimentação e 
infraestrutura no municí-
pio de Capão Bonito.

Uma das vias públicas 
contempladas com esse 

novo pacote de inves-
timentos direcionados 
através da liberação do 
deputado federal Maurício 
Neves, está a rua Salvador 
Nicácio Mendes, na Vila 
Santa Rosa. Além do novo 
pavimento asfáltico no tre-
cho beneficiado, o projeto 
contempla a revitalização 
de calçadas e um novo 

sistema de drenagem de 
águas pluviais.

A verba de Maurício Ne-
ves também contemplou 
obras de pavimentação 
nas ruas Polônia, Escócia e 
Áustria no Jardim Europa, 
que ainda eram de terras, 
incluindo ainda sistema de 
drenagem guias e sarjetas 
e calçadas públicas. 

Maurício Neves também 
anunciou que deve ser li-
berado ainda este ano, um 
novo volume de recursos 
para obras de pavimenta-
ção em Capão Bonito. “Ao 
todo, vamos somar mais 
de R$ 4 milhões em obras 
de infraestrutura neste 
ano em Capão Bonito”, 
ressaltou. 
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Três homens são presos durante ‘Operação Saturação Integrada’ 
Três homens foram 

presos e mais de 30 
unidades de drogas 
foram apreendidas 
nesta última terça-fei-
ra, dia 26, pela Polícia 
Militar, através da 
‘Operação Saturação 
Integrada’, as equipes 
policiais realizaram a 
ação pelos municípios 
de Capão Bonito, 
Guapiara e Buri, com 
buscas a foragidos da 
Justiça, abordagens 
em estabelecimentos 

comerciais e locais de 
incidência criminal e 
efetuando bloqueios de 
trânsito nas cidades. A 
operação contou com 
10 viaturas, sendo da 
Polícia Militar e da 
Guarda Civil de Itapeva 
e vinte e seis policiais, 
que obtiveram êxito em 
prender um indivíduo 
por tráfico entorpecen-
tes; um procurado pela 
Justiça e um indivíduo 
por porte ilegal de arma 
de fogo. Com um ponto 

de bloqueio na Avenida 
Lucas Nogueira Gar-
cez, os policiais fizeram 
as apreensões de 5 
unidades de cocaína, 
30 de crack e 1 pistola 
Taurus G2C cal. 9mm, 
contendo 13 munições. 
Segundo a equipe 
policial, na ação ainda 
foram executadas duas 
autuações de infrações 
de trânsito, 83 abor-
dagens e fiscalizações 
em 07 automóveis e 16 
motocicletas.

Homem é preso pela Guarda Civil de Itapeva por violência doméstica 
Um homem de 

65 anos foi preso 
na tarde da última 
quarta-feira, dia 27, 
após agredir a compa-
nheira, uma mulher 
de 67 anos, no bairro 
Santa Maria, em 
Itapeva. A agressão 
foi presenciada por 
uma testemunha, que 
informou à Guarda 
Civil Municipal que 

o homem, em posse 
de uma faca, tentou 
atingir a mulher, mas 
foi desarmado por ele. 
Após as agressões, a 
mulher foi para a casa 
de parentes.

No local, os policiais 
realizaram uma rápi-
da negociação com o 
agressor, que estava 
em posse de objetos 
cortantes, uma faca, 

facão e martelo. 
De acordo com a 

Guarda Civil, o ho-
mem logo se rendeu e 
recebeu voz de prisão. 

As partes foram le-
vadas até a presença 
da autoridade policial 
que determinou a 
prisão em flagrante 
do agressor, que per-
manecerá preso e à 
disposição da Justiça.

Câmara aprova projeto que proíbe a saidinha de presos
A Câmara dos Depu-

tados aprovou no últi-
mo dia 20, a proposta 
que proíbe a saída 
temporária de presos. 
O projeto segue para 
sanção presidencial.

Com a aprovação, o 
benefício será conce-
dido aos detentos em 
regime semiaberto 
apenas se for para 
cursar supletivo pro-
fissionalizante, ensino 
médio ou superior.

Atualmente, a Lei de 
Execução Penal (Lei 
7.210/84) permite a 
saída temporária por 
até sete dias em qua-
tro vezes durante o 
ano para visita à famí-
lia ou participação em 
atividades que ajudem 
no retorno ao convívio 
social. Para cursar 
supletivo profissiona-
lizante, ensino médio 

ou superior, o prazo 
será o necessário para 
cumprir as atividades 
escolares.

O regime semiaberto 
é aplicável a quem 
cumpre penas de 4 a 
8 anos se não for rein-
cidente. Nesse caso, 
a pessoa pode fazer 
cursos ou trabalhar 
em locais previamen-
te definidos fora da 
unidade prisional du-
rante o dia e regressar 
no período noturno.

O projeto que irá à 
sanção foi aprovado 
pela Câmara em 
2022 na forma do 
substitutivo do relator, 
deputado Guilherme 
Derrite (PL-SP), com 
as emendas dos sena-
dores. De acordo com 
a mudança enviada 
pelo Senado, o con-
denado que cumpre 

pena por praticar cri-
me hediondo ou com 
violência ou grave 
ameaça contra pessoa, 
não poderá realizar 
trabalho externo sem 
vigilância direta.

Ainda segundo o 
projeto, prevendo 
que a progressão de 
regime (de fechado 
para semiaberto) 
dependerá de exa-
me criminológico 
favorável, além de 
o preso seguir as 
demais exigências 
da lei, como bom 
comportamento e 
cumprimento míni-
mo da pena no regi-
me anterior. No caso 
da progressão para o 
regime aberto, além 
da nova exigência 
de exame crimino-
lógico, o condenado 
deverá também mos-

trar indícios de que 
irá se ajustar com 
baixa periculosidade 

ao novo regime. O 

juiz poderá determinar 
ainda o uso de torno-
zeleira eletrônica no 

regime aberto, situação 

permitida atualmente 
apenas no regime se-
miaberto.

Deputado Guilherme Derrite
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Sexta-Feira Santa: fiéis celebram a Paixão de Cristo

No dia da 
Sexta-Feira 
Santa, que 

os antigos chama-
vam de Sexta-Feira 
Maior, fiéis católicos 
celebram a Paixão e a 
Morte de Jesus Cris-
to. O silêncio, o jejum 
e a oração marcam 
esse momento com 
profundo respeito 
e meditação diante 
da morte de Cristo. 
A data, faz parte do 
tempo de Quaresma, 
período de reflexão e 
renovação espiritual.  

Durante o tempo 
quaresmal, os fiéis 
são convidados a fazer 
jejum e abstinência 

de carne, sobretudo, 
na Quarta-Feira de 
Cinzas e na Sex-
ta-Feira Santa. “O 
jejum e a abstinência 
de carne ocorreram 
em reparação ao 
sofrimento de Cristo 
na Cruz e durante o 
tempo em que ficou 
no deserto sofrendo 
as tentações Ele fez 
jejum e ficou sem se 
alimentar, com isso, 
o povo passou fome e 
sede até adentrar na 
terra prometida”, sa-
lienta o padre Adilson 
de Oliveira Souza, 
pároco da Paróquia 
Nossa Senhora Apa-
recida, em Capão 

Bonito. “A Quaresma 
é um convite para nos 
desapegarmos das 
coisas do mundo e 
nos aproximarmos de 
Deus com um cora-
ção contrito” (Santo 
Agostinho). 

O significado da 
Quaresma, além de 
ser remetido aos 40 
dias que Jesus ficou 
no deserto sofrendo 
as tentações e aos 
40 anos que o povo 
passou no deserto 
até adentrar na terra 
prometida, também 
remete ao número 40 
da Sagrada Escritura, 
que significa tempo 
de expectativa, prepa-

ro e prova. O número 
40 significa ainda a 
totalidade em que o 
tempo se cumpriu. 

A Quaresma é ce-
lebrada desde o ano 
200 D.C. No início 
era constituída de 
apenas três dias de 
oração, meditação e 
jejum.

Por volta do ano de 
350 D.C, a Igreja Ca-
tólica aumentou esse 
tempo para 40 dias, 
o que denominou 
como Quaresma. “O 
tempo da Quaresma 
nos convida a uma 
mudança de vida, a 
deixar de lado aquilo 
que nos afasta de 

Deus e assumir para 
a nossa vida aquilo 
que nos aproxima de 
Deus.  Celebremos 
com alegria esse 
tempo quaresmal, 
trazendo em nosso 
coração a certeza de 
que Cristo morreu e 
se entregou por nós, 
mas ressuscitou glo-
rioso no terceiro dia 
e, do mesmo modo 
que Ele ressuscitou, 
nós também ressus-
citamos”, reforça o 
padre.

Segundo padre Adil-
son, é importante que 
os fiéis façam a Con-
fissão Sacramental 
e o jejum, assim, se 

preparam espiritual-
mente para vivenciar 
esse tempo tão im-
portante para a Igreja 
e para os cristãos. 
“Após a Sexta-Feira 
Santa temos o Sábado 
de Aleluia, é o dia que 
antecede a data da 
Páscoa. É um dia de 
alegria e celebração, 
pois marca o fim do 
tempo de luto e de dor 
da Semana Santa. É o 
começo da Páscoa, a 
festa da vida nova em 
Cristo. É um dia para 
se alegrar pela vitória 
de Jesus Cristo sobre 
a morte, pois Ele res-
suscitou e vivo está”, 
finaliza o pároco.
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Ives Rodolfo Junior 
 
Dia: 26/03/2024 
Idade: 54 Anos
Profissão: Autônomo
Estado Civil: União Estável 
com a Srª  Rosicleia Bueno 
dos Santos
Filho de: Ives Rodolfo e 
Edna Siqueira de Lima 
Rodolfo
Deixa o filho: Willian
Velório: Camargo -Unidade 
Capão Bonito- Central
Sepultamento: 27/03/2024 
Cemitério: São João Batista  

Alexsander Da 
Silva Nascimento 
(Nezinho)
 
Dia: 25/03/2024 
Idade: 17 Anos
Profissão: Estudante
Estado Civil: Solteiro
Filho De: André José do 
Nascimento e Adriana 
Patrícia da Silva
Não Deixa Filhos  
Local Do Velório: Igreja 
Casa do Leão

Sepultamento: 27/03/2024 
Cemitério: São João Batista 

Daniel Rodrigues De 
Oliveira 

Dia : 26/03/2024 
Idade: 64 Anos
Profissão: Autônomo 
Aposentado
Estado Civil: Viúvo da Srª 
Maria Jandira de Oliveira
Filho de: Dorico Rodrigues 
de Oliveira e Cecilia do 
Espirito Santo
Deixa os filhos: Lídia, 
Solange, Ricardo e Natan
Velório: Camargo – Uni-
dade Capão Bonito – Vila 
Aparecida
Sepultamento: 26/03/2024 
Cemitério: Da Saudade 

Flavia Francielli 
Glauser
 
Dia: 23/03/2024 
Idade: 43 Anos
Profissão: Professora

Estado Civil: Divorciada
Filha De: Aécio Flavio 
Glauser e Lidia Pinheiro 
Glauser
Deixa os filhos: Rafael, 
Carlos, Flavio, Frederico e 
Aécio Neto
Velório: Camargo - Unidade 
Central - Capão Bonito
Sepultamento: 24/03/2024 
Cemitério: São João Batista 

Pedro Severgnini de 
Queiroz
 
Dia: 22/03/2024 
Profissão: Comerciante 
Aposentado
Estado Civil: Casado com 
a Srª Jandyra Brisolla de 
Queiroz
Filho de: Manoel do Amaral 
Queiroz e Maria da Gloria 
Queiroz
Deixa os Filhos: Andressa e 
Alessandro
Velório: Camargo – Unida-
de Capão Bonito – Central
Sepultamento: 23/03/2024 
Cemitério: Sagrado Cora-
ção De Jesus 

EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 0001558-26.2023.8.26.0123 O(A) 
MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara, do Foro de Capão Bonito, Estado de São Paulo, Dr(a). CAROLINE 
COSTA DE CAMARGO, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) COOP ORG COOPERATIVA E 
ORGANIZAÇÃO RURAL GUAPIARENSE, CNPJ 19.451.774/0001-67, com endereço à Rod F.c. 
Penteado, Km 259, Pinheiros, CEP 18310-000, Guapiara - SP que por este Juízo, tramita de uma 
ação de Cumprimento de sentença, movida por Sanovo Greenpack Embalagens do Brasil Ltda. 
Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, nos termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi 
determinada a sua INTIMAÇÃO por EDITAL, para que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá 
após o decurso do prazo do presente edital, pague a quantia de 15.236,77 (out/23), devidamente 
atualizada, sob pena de multa de 10% sobre o valor do débito e honorários advocatícios de 10% 
(artigo 523 e parágrafos, do Código de Processo Civil). Fica ciente, ainda, que nos termos do artigo 
525 do Código de Processo Civil, transcorrido o período acima indicado sem o pagamento 
voluntário, inicia-se o prazo de 15 (quinze) dias úteis para que o executado, independentemente de 
penhora ou nova intimação, apresente, nos próprios autos, sua impugnação. Será o presente edital, 
por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de 
Capão Bonito, aos 24 de janeiro de 2024. K -30/03e06/04
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Horóscopo

Áries 
 

Aproveite o feriado para 
arejar a mente e investir 
em programas culturais, 

ariano. É hora de 
crescer internamente.

 
Touro 

 
Esteja com quem 

realmente valoriza sua 
companhia. É funda-

mental que você consiga 
ter espaço para a cumpli-

cidade e a parceria.

Gêmeos 
 

É hora de se expressar, 
mas tomar cuidado com 
as palavras, geminiano. 
O céu favorece o diálogo 

e os relacionamentos 
construtivos.

Câncer 
 

Curta o feriado, mas 
não deixe de cuidar 

também da sua saúde, 
canceriano. É importan-

te organizar a agenda 
para dar conta de tudo.

Leão 
 

Aproveite o momento de 
descanso para investir 
em você, leonino. O 
astral pede que você 
seja espontâneo para 

conquistar o que quer. 

Virgem 
 

O momento pede mais 
foco na família e na 

vida íntima, virginiano. 
É hora de você cuidar 
do seu universo inter-

no.

Libra
 

Aproveite o descanso 
para circular, ver 

gente e trocar ideias 
sobre assuntos variados, 

libriano. O céu pede 
novas experiências.

Escorpião 
 

Mantenha o foco e 
organize a sua vida, 

escorpiano. É hora de 
você estabelecer priorida-

des e se organizar.

Sagitário 
 

Você está inspirado e 
cheio de magnetismo, 
sagitariano. Procure 

cuidar de você e do seu 
corpo.

Capricórnio 
 

O astral incentiva a 
introspecção e o cuidado 
com a espiritualidade, 

capricorniano. É funda-
mental que você mante-
nha a mente descansada.

Aquário 
 

Esteja próximo de 
quem você gosta, 

aquariano. É importan-
te trocar experiências 

e valorizar as boas 
companhias.

Peixes 
 

Pense no longo prazo, 
pisciano. O céu pede mais 
planejamento e serenida-
de para você alcançar os 

seus objetivos.

fonte: www.istoe.com.br
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Estrela vence o PSG de Buri em rodada 
do Regional dos Proenças

O destaque da rodada 
do último final de sema-
na do 2º Campeonato 
Regional de Futebol que 
está sendo disputado no 
campo do bairro dos Pro-
enças, em Capão Bonito, 
foi a equipe do Estrela, da 
vila Aparecida. 

O time de Capão Bonito 
venceu o PSG/Buri por 
2 a 0 e aumentou suas 

chances de classificação 
na competição.No outro 
jogo da rodada se en-
frentaram pela categoria 
Veteranos as equipes do 
Kxetão de Buri e o Atléti-
co Bonfiglioli de Itapeva. 
A partida foi equilibrada 
e terminou empatada em 
2 a 2, deixando as duas 
equipes com boas chan-
ces de seguir na disputa 

pelo título.
Neste final de semana 

não haverá rodada do 2º 
Campeonato Regional, 
pois as equipes optaram 
por um recesso para as 
comemorações do feriado 
de Páscoa do próximo 
domingo. A competição 
volta com carga total na 
rodada do próximo dia 07 
de abril.

Estrela da vila Aparecida conseguiu bom resultado no Regional dos Proenças

Show de gols na rodada da Champions League Cidico

A rodada do último final 
de semana da Champions 

League Cidico que está 
sendo disputada no 

campo da antiga Brisauto, 
em Capão Bonito, teve 

Ouro Verde da Capuavada foi superado pelo Grêmio Bela Vista

uma média de 6 gols por 
partida. Foram jogos que 
tiveram até 9 gols numa 
única disputa.

A rodada tevê início com 
a vitória expressiva do Atlé-
tico Bitão sobre o E.C. Bela 
Vista por 4 a 3. No segun-
do jogo do dia, o Grêmio 
Bela Vista venceu por 8 a 
1 o Ouro Verde, do bairro 
Capuavada de Guapiara, 
aplicando a maior goleada 
da competição. 

No terceiro confronto 
do dia mais uma goleada, 
dessa vez o Cacique /Mara-

nata de Guapiara, passou 
por cima do RC Paulista 
aplicando um sonoro 6 a 0. 

Fechando a rodada 
aconteceu o jogo mais 
equilibrado do dia com 
o empate entre Atlético 
Carrossel e Baguaçu City.

Neste domingo a compe-
tição tem sequência com 
a rodada prevendo mais 4 
jogos que definirão a clas-
sificação final das equipes 
e, consequentemente, 
quais times passarão para 
a próxima fase e quem 
enfrentará quem no pros-

seguimento da disputa.
Os jogos do domingo, 

dia 31, serão os se-
guintes: às 9 horas se 
enfrentam Cacique/Ma-
ranata e Estrela da vila 
Aparecida, às 11 horas 
será a vez do duelo entre 
Grêmio Bela Vista e Ba-
guaçu City, às 13 horas 
o confronto será entre 
Ouro Verde de Guapiara 
e Atlético Carrossel e 
fechando a rodada, às 
15 horas, está previsto o 
duelo entre Colorado e 
Igaratá. 

Sub-18 da AECB vence o 1º de  
Maio de Santo André

A equipe Sub-18 da 
AECB conseguiu uma im-
portante vitória pelo Cam-
peonato Metropolitano de 
Futsal da Série A2, que é 
promovido pela Federação 
Paulista da modalidade. 
Jogando no último sábado 
no ginásio José Elias de 
Proença, em Capão Bo-
nito, o time dirigido pelo 
técnico Elder Proença se 
recuperou da derrota na 
estreia para o São Paulo B, 

ao vencer o 1º de Maio de 
Santo André por 5 a 2.

Já o time Sub-16 da 
AECB empatou novamen-
te, desta vez por 1 a 1 e 
permanece sem perder na 
competição.

As equipes menores 
do Sub-14 e Sub-12 não 
tiveram êxito na rodada e 
foram superados por 8 a 2 
e 9 a 0, respectivamente. 
Neste sábado, os meninos 
da AECB voltam à quadra 

indo até Jequitiba, que 
fica no Vale do Paraíba, 
em mais uma rodada do 
Metropolitano.

“Os dois primeiros 
confrontos nossos fo-
ram duros, esperamos 
reagir nos próximos 
jogos já que enfrenta-
remos duas equipes 
consideradas favoritas 
na competição”, disse 
o técnico Anderson 
Sonvesso.

Atletas do Projeto Judô Ajuda são homenageados pela Prefeitura de Buri
Na noite de terça-fei-

ra, dia 26, o secretário 
de Esportes de Buri, 
Reginaldo Araújo, 
juntamente com o 
prefeito Germano Pes-
chel, prestaram uma 
homenagem aos atletas 
do Projeto Judô Ajuda 
de Buri.

O reconhecimento 
se deve pela dedicação 
dos atletas ao esporte, 
que por diversas vezes 
trouxeram títulos im-

portantes para a cida-
de. “Gratidão a família 
Projeto Judô Ajuda de 
Buri pela participação 
em peso nessa maravi-
lhosa noite. Hoje somos 
novamente quase cem 
e isso tudo se deve ao 
trabalho sério que é 
realizado em nosso 
projeto. Parabéns a to-
dos os atletas do nosso 
município e a seus pro-
fessores”, disse a sensei 
Suzana Oliveira.

Policial de Itapeva conquista medalha 
em campeonato de jiu jitsu na Flórida

O policial militar e atle-
ta Júlio César, de Itape-
va, brilhou ao conquistar 
o terceiro lugar no Pan 
Americano de Jiu Jitsu, 
na categoria Master III 
até 70 kg, faixa marrom, 
no último domingo, dia 

24. O evento foi promo-
vido pela IBJJF (Interna-
tional Brazilian Jiu Jitsu 
Federation), e ocorreu 
em Kissimmee, Flórida, 
EUA. 

Pelas redes sociais, o 
batalhão 54° da Polícia 

Militar parabenizou 
o atleta Júlio César. 
“Parabéns por sua extra-
ordinária determinação, 
dedicação e empenho, 
que o conduziram à 
merecida conquista no 
pódio”.
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Adolescente em surto mata jovem de 17 anos  

Um caso de ataque es-
quizofrênico envolven-
do um adolescente de 
14 anos terminou com 
uma vítima fatal em 
Capão Bonito, na noite 
da última segunda-
-feira, dia 25. O crime 
aconteceu na quadra 
de futebol society do 
Conjunto Habitacional 
Governador Orestes 
Quércia, na Vila Maria. 
Segundo testemunhas, 
o jovem Alexsander 
da Silva Nascimento, 
que entre outros times 
era jogador da AECB, 
estava jogando bola 
com amigos no local 

e saiu da quadra para 
tomar água, quando 
foi golpeado com três 
facadas nas costas pelo 
adolescente. A vítima 
foi encaminhada ao 
hospital, mas infeliz-
mente não sobreviveu 
e sua morte gerou 
comoção na cidade 
sendo seu velório reali-
zado na igreja do Evan-
gelho Quadrangular 
Casa do Leão, onde 
ele frequentava os 
cultos semanalmente. 
Pessoas ouvidas pelo O 
Expresso afirmam que 
o mesmo adolescente 
que cometeu o crime 

já havia golpeado um 
outro jovem com uma 
tesoura no final do 
ano passado na escola 
onde estudava. De 
acordo com a Polícia 
Militar, o adolescente 
faz acompanhamento 
no CAPS, em Capão 
Bonito, e deveria tomar 
medicamentos contro-
lados. Para a polícia, o 
adolescente afirmou 
que cometeu o crime 
após ouvir vozes que o 
instruíam a tirar a vida 
de alguém na rua. O 
adolescente foi apre-
endido e o caso segue 
sendo investigado pela 

polícia. A reportagem 
de O Expresso pediu 
informações de ór-
gãos municipais e foi 
informado por um 
conselheiro tutelar que 
o adolescente que fez 
o ataque realmente já 
tinha tido outro pro-
blema numa escola do 
município e tinha sido 
encaminhado pelo ór-
gão para atendimento 
técnico no CAPS e no 
CREAS que são os equi-
pamentos públicos que 
devem dar esse suporte 
aos cidadãos. O Expres-
so também solicitou 
informações da direção 

do CREAS sobre se o 
atendimento estaria 
sendo feito e se houve 
alguma recomendação 
aos responsáveis pelo 
menor sobre o ofere-
cimento da medicação 
de forma correta ou 
mesmo se havia algu-
ma recusa em seguir 
o tratamento. Na res-
posta foi apresentada 
as funções do CREAS 
e no caso específico do 
menor foi recomenda-
do que o jornal busque 
informação com o 
Ministério Público. 
 Cidadãos enviaram 
várias mensagens 

ao jornal alegando 
que não estariam 
recebendo receitas 
para fornecimento de 
medicamentos para 
tratamento contínuo. 
Um cidadão, que pe-
diu para não se iden-
tificar, disse que há 
meses espera medica-
mentos para autismo 
e não os recebe. Para 
especialistas ouvidos 
pelo jornal, a falta de 
medicação contínua 
pode ter sido a grande 
responsável pelo surto 
que motivou o ataque 
e que vitimou um 
jovem da cidade.

A vítima, Alexsander da Silva Nascimento Adolescente que matou Alexsander foi apreendido logo após o crime


